
EMENTA:  REQUER  PODA  DE  ÁRVORE  NA  RUA  JOSE

GUADENCIO  DE  OLIVEIRA  (CALÇADA)  N°150  -

BAIRRO JARDIM PAIVA (PROT.2023 5.775 4).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que  se  trata  de  uma  questão  de
segurança  pública,  pois  os  galhos  podem  causar  acidentes  graves  com  vitímas  e
colocando em risco a vida do morador e vizinhos;

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, para

que  encaminhe  ao  setor  responsável  da  Prefeitura  Municipal  de  Ribeirão  Preto

(Coordenadoria  de  Limpeza)  e  providencie  PODA  DE  ÁRVORE  NA  RUA  JOSE

GUADENCIO DE OLIVEIRA (CALÇADA) N°150 - BAIRRO JARDIM PAIVA (PROT.2023

5.775 4). 

Sala das Sessões, 09 de março de 2023.

IGOR OLIVEIRA
Vereador - MDB 
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